



## Les Andes : Les couleurs de la Terre

La région du Nord-Ouest argentin, à la frontière bolivienne, est une merveille de la nature. On pourrait penser qu'il s'agit de l'œuvre démente d'un peintre fou tant les **couleurs** des **roches** sont **bigarrées** et **intenses**. Les **reliefs** sont aussi **vertigineux** et les **altitudes** **onséquentes** bien qu'on ne se situe que dans les pré-Andes. Enfin, les **lamas**, les **vigognes**, les **pumas**, les **nandous** et les **condors** animent ces décors gigantesques ponctués par les forêts de **cactus** cierges.